
Protokoll zur Sitzung des Fachrats am 11.05.2022 

Anwesend:
Studenten: Simon Heyne, Carina Oertel, Jan-Luca Werner; 
Professoren: Barbara Beßlich, Ludger Lieb, Anja Stukenbrock;
Mittelbau: Sophie Knapp, Marcel Krings, Jens Leonhard (Protokoll)

TOP 1 Die Tagesordnung wird angenommen. 

TOP 2 Das Protokoll wurde genehmigt. Anja Stukenbrock hat den Vorsitz übernommen.

TOP 3 Anfragen und Mitteilungen

Es wurde mitgeteilt, dass der Rektor sein Amt 2023 niederlegt.
Ein Treffen mit einer Polizeipsychologin soll den Studenten angeboten werden: insbesondere 
wegen des Amoklaufs im letzten Semester sowie zunehmenden Konflikten zwischen 
ukrainischen und russischen Studenten an der Universität Heidelberg.
Der Fachrat wurde über die Problematik der Fachratswahl informiert und Jens Leonhard 
wurde als nicht-stimmberechtigter Vertreter der Linguistik zugelassen.
Marcel Krings erklärte sich bereit, als dauerhafter Ansprechpartner und Kontaktperson zur 
Verfügung zu stehen.

TOP 4 Modulhandbücher MA und BA, weitere Q-Ampel-Auflagen (Krings)

Es wurde über den Text zur Anerkennung von ausländischen Scheinen abgestimmt 
(einstimmig angenommen).

Es wurde über den Text zur Mobilität von Studenten abgestimmt (einstimmig angenommen).

Es wurde über das Modulhandbuch BA gesprochen und mit kleinen Änderungen einstimmig 
angenommen.

Es wurde über das Modulhandbuch MA gesprochen und mit kleinen Änderungen einstimmig 
angenommen.

Es wurde über Editionswissenschaft und Textkritik abgestimmt (einstimmig angenommen).

TOP 5 Die Werbeflyer für BA und MA wurden mit kleineren Änderungen einstimmig 
angenommen.

TOP 6 Fachstudienberatung (Fachschaft)

Es wurde beschlossen, dass die Organisation von Sign Up auf mehrere Personen aufgeteilt 
wird. Dies sind: Thordis Hennings, Christoph Roth, Ines Troch und Marcel Krings. Klaus-
Peter Konerding soll zukünftig die Eintragungen für die Linguistik selbst vornehmen.

Die Fachstudienberatung soll zukünftig häufiger stattfinden (zweimal die Woche in Präsenz, 
zweimal die Woche telefonisch). Dies wird ins Direktorium getragen.



TOP 7 Examensfeier (Fachschaft)

Es wurde über den Zeitpunkt der Abschlussfeier diskutiert und als potentielle Termine 
Samstag nach der Prüfungswoche (August) oder ein Termin im April/Mai des folgenden 
Jahres angedacht.

TOP 8 Verschiedenes

Anja Stukenbrock informierte den Fachrat über Ekkehard Felders Wunsch, die Freiheit der 
Wahl der Oberseminare im MA of education einzuführen. Die Studentenvertretung begrüßte 
dieses Vorhaben.

Heidelberg, 11.05.2022

gez. Anja Stukenbrock gez. Jens Leonhard
(Sprecherin) (Protokoll)


